
【 ア ン ケ － ト 】  

 

ご協力をお願いします。                 平成３０年  ０９月  ２３  日 

◇本日の感想をお書き下さい。  

〇 はじめは緊張していましたが、とてもわかりやすい親身なご指導のおかげで無理なく

学ぶことができました。とても苦手だったカーブも、講習を終えた今では楽しいもの

へと変わりました。参加できて良かったです。 

〇 普段はバイクの練習をしたいと思っていても、なかなか場所がないので、今回はこの

ように広くて設備の整った場所で練習することが出来て良かったです。自分のダメな

ところを的確に指導して下さる皆さんに感謝です。とても楽しかったです、ありがと

うございました。 

〇 大変楽しく参加することができました。アクセルワークやコーナーの通り方、ライン

のとり方など学ぶことも多く、スムーズにバイクに乗ることが出来るようになった気

がします。まだまだ課題も多く、恐怖心がとれないこともありますが、少しでも上達

できるようにまた参加できればと思っています。 

〇 水溜りのあとに土が残っていて、トライカーナの１つのコースが思い切って走れなか

った。臨機応変にコースの設置位置をずらしていただけたら、より良かった。課題ご

とに時間を区切るより、全課題を連続でぐるぐる回る、もしくは課題を２系統程度に

分けて複数の課題を続けて走れた方が、変化に富んでより楽しめると思う。東京では

警察署が主催して毎週のようにどこかしらで講習会が開かれている。九州でもこうし

た機会がもっとあると良い。初心を忘れないように、春夏の交通安全運動期間に開催

するなど、検討していただきたい。 

〇 普段、公道で走らないような道や乗り方などを知り、体験できて良かったです。 

ここで学んだ技術を活かして安全運転を心がけていきたいです。 

〇 本日はありがとうございました。 

  自分の技術不足を痛感しました。また、参加させてもらい、もっとうまくなりたいと

思います。 

〇 自分の欠点を再確認する事ができて良かったです。 

〇 自分に役立つ練習ができました。今後の安全運転に役立てて行こうと思います。 

  今日は本当にありがとうございました。 



〇 タイム計測でクラス分けするとは知らず戸惑いました。結果は C クラスでしたが、そ

の後、コーナリング時の姿勢など、丁寧に教えていただき、とても勉強になりました。

最後のタイム計測では、３秒以上縮めることができました。ありがとうございました。 

〇 安全運転の為に技術向上は必要だと思う。また、技術だけではなく安全運転に対する

気持ち・心がそれ以上に大事と感じた。自分としてもスラローム、トライカーナ、ブ

レーキなど基礎練習により技術向上できたと思う。また、二輪はとても楽しい乗り物

と感じた。これからも安全に気をつけ二輪に乗り続けたい。 

〇 運転技術を学べて良かった。これからも開催して欲しいです。 

〇 今日で３回目のミーティング参加でしたが、当初より確実にスキルアップしているこ

とを実感しています。今回は目の向け方、手の力の加減を教わりました。それを日常

の運転に取り入れ、さらなるスキルアップを行い次回参加したいと思います。 

〇 バイクを乗り換えての参加でしたが、色んなクセがあり、丁寧に教えてもらうことが

出来て良かったです。今後も安全に気を付けて乗り続けたいと思います。 

〇 安全に乗る勉強になりました。楽しかったです。 

〇 免許センターでお講習が無くなる事が残念です。 

〇 今回も本当にありがとうございました！！次回もよろしくお願いします！！ 

ありがとうございました！！ 

〇 今回で最後となる免許センターでのミーティングでした。 

 【コーススラローム】車の走行ラインをしっかりキープすることで、かなり楽に走る事

が出来たと思う。今後は、よりスムーズに走行出来るよう、アクセルワークとの関連付

けが必要だと思う。 

 【一本橋・急制動】しっかりと車のステップに体重を乗せる必要がある。また、半クラ

ッチとリアブレーキとの折り合いを感覚でつかむ必要あり。車速があると、リアのロッ

クがたびたび発生した。正しい制動の感覚をつかむ必要あり。 

 【パイロンスラローム・ジムカーナ】パイロンへの入り方、アクセルワーク等しっかり

身に付ける必要あり。 

〇 とっても暑い一日でしたが、いろいろと勉強になりました。また、お願いします。 

〇 最後のグッドライダーミーティングｉｎ免許センターという事で、初の２５０ｃｃで

の参加でしたが、原付とは違ったバイクの特性と操作が習得できたと思う。とてもよ

かった。 



〇 ステップに荷重をかけて走る事の大切さが分かりました。公道では見本となる様に心

がけたいと思います。 

〇 基本の操作など、いろんな事が学べたので良かったです。２回目の参加だったけど、

ずっと運転していなかったので、参加して詳しく新しい事や色んな事を教えてもらっ

て、改めて自分の運転技術の向上につとめていきたいです。 

〇 今回が２回目のグッドライダーミーティングでしたが、前回よりも楽しく取り組むこ

とができたと思います。今回の参加で課題も見つかったので、今後しっかりと取り組

んで行こうと思います。有意義な時間を過ごすことができました。 

〇 この講習会に参加するのは２回ですが、前よりも楽しく感じられたような気がします。

僕は前からバイクが欲しいと思っていましたが、今回の講習を通して前より欲しくな

りました。将来、バイクを買った時も、ここで教わった事を活かせる様に日々を過ご

そうと思います。 

〇 アットホームな感じで非常に雰囲気が良かったです。 

久しぶりにリーインでバイクに乗ったのですが、姿勢がうまく出来ず、復習が出来て

良かったです。一本橋は自己ベストも出るなど大変良い練習になりました。 

また、指導員の一言アドバイスが良かったです。白バイの方のアドバイスも大変身に

なりました。いつもありがとうございます。お疲れ様でした。 

〇 本日はありがとうございました。 

 


